

LYAMBDA

Беспроводное зарядное устройство с магнитным креплением 3 в 1 для iPhone, AirPods, iWatch

Руководство пользователя/Гарантийный талон
Модель: LW112

Гарантийный талон

Модель	
Артикул	
Дата покупки	
Имя покупателя	

Настоящим подтверждаю проверку работоспособности и покупку полностью исправного изделия, указанного выше, полной комплектации с инструкцией по эксплуатации на русском языке. Изделие осмотрено и проверено в моем присутствии, видимых повреждений не имеет. Со всеми техническими характеристиками, функциональными возможностями и правилами эксплуатации ознакомлен(а).

ФИО (Покупателя): _____
Подпись (покупателя) _____

Продавец: _____ Подпись _____ м.п. _____

Гарантийное обслуживание

Дата	Неисправность	Дата окончания ремонта	Подпись покупателя

Условия гарантийного обслуживания

Перед заполнением Гарантийного талона пожалуйста ознакомьтесь со следующими условиями:

- Гарантийные обязательства распространяются только на изделия, приобретенные в РФ
- Гарантийные обязательства не распространяются на принадлежности, входящие в комплектацию товара, если их замена не связана с разборкой изделия: элементы питания, кабели, переходники, адаптеры, чехлы, ремки, документацию.
- Изготовитель не несет гарантийные обязательства в следующих случаях: если изделие использовалось для осуществления предпринимательской деятельности, а также в иных целях, не соответствующих его прямому назначению; нарушения правил и условий эксплуатации, установки изделия, изложенных в Руководстве Пользователя и другой документации; если изделие имеет следы попыток некалвалифицированного ремонта; если дефект вызван изменением конструкции или схемы изделия, подключением внешних устройств, не предусмотренных Изготовителем; если обнаружены механические повреждения, возникшие после передачи изделия потребителю; повреждения, вызванные воздействием влаги, высоких или низких температур, коррозии, окислением, попаданием внутрь изделия посторонних предметов, веществ, жидкостей, насекомых или животных.

ОБЛАСТЬ ДЕЙСТВИЯ ГАРАНТИИ - РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
СРОК ГАРАНТИИ - 12 МЕСЯЦЕВ С ДАТЫ ПРОДАЖИ
СРОК СЛУЖБЫ - 12 МЕСЯЦЕВ

При невозможности достоверно установить дату продажи, срок гарантии исчисляется с даты изготовления изделия и составляет 18 месяцев.

Информацию по работе технической службы и гарантийным вопросам можно узнать:
На сайте: www.lyambda.com
По электронной почте: warranty@lyambda.com

Руководство пользователя:

Комплект поставки:

- Беспроводное зарядное устройство - 1 шт.
- USB-C - USB-C кабель - 1 шт.
- Сетевое зарядное устройство PD 30 Вт - 1 шт.
- Руководство пользователя/Гарантийный талон - 1 шт.

Информация о Безопасности:

Перед использованием внимательно изучите инструкцию.

Внешний вид и технические характеристики устройства могут быть изменены и отличаться от изображения в данном руководстве без предварительного уведомления.

! Запрещается использовать беспроводное зарядное устройство с кабелем, сетевым устройством, имеющим повреждения - это может привести к серьезным травмам или смерти.

! Запрещается подключать беспроводное зарядное устройство к неисправным, плохо закрепленным розеткам.

! Запрещается оставлять на поверхности подключенного к сети беспроводного зарядного устройства металлические предметы.

! Не касайтесь мокрыми руками за беспроводное зарядное устройство, кабель, сетевое зарядное устройство, розетки.

Работа беспроводного зарядного устройства основана на принципах электромагнитной индукции, не оказывающих вредного воздействия на здоровье человека.

Описание продукта

Магнитная беспроводная подставка 3 в 1 предназначена для одновременного заряда нескольких устройств по технологии Qi*.

* При одновременном заряде двух-трех устройств, чип распределяет мощность между устройствами максимальная мощность беспроводного заряда при этом не падает на всех зарядных платформах. Так же чип распределяет приоритет мощности тому устройству, которое подключено к беспроводной зарядке первым.

Рис. 1

- Вертикальная магнитная площадка предназначена только для моделей iPhone 12 mini/ 12/ 12 Pro/12 Pro Max/ 13 mini/ 13/ 13 Pro/ 13 Pro Max, iPhone 14 mini/14/14 Pro/14 Pro Max/ AirPods Pro 2, а также для совместимых с магнитной беспроводной зарядкой чехлов.
- Вертикальная магнитная площадка для Apple iWatch
- Горизонтальная зарядная площадка для AirPods (Series 2, 3, Pro) и телефонов поддерживающих стандарт Qi
- Светодиодный индикатор.
- Интерфейс: Вход USB-C

*Для корректной работы устройства с максимальной мощностью беспроводного заряда, необходимо использовать сетевый адаптер питания 25-30Вт (входит в комплект поставки).

Магнитная зарядка для AirPods
Зарядка для часов
Зарядка для наушников и телефонов с функцией беспроводной зарядки
Светодиодный индикатор - 1 шт
Вход USB-C

Этапы подключения

- Подключите беспроводное зарядное устройство к сетевому адаптеру питания (входит в комплект поставки) с помощью USB-C - USB-C кабеля (входит в комплект поставки).

- Светодиодный индикатор кратковременно загорится, а затем выключится - устройство готово к использованию.
- Вертикальная магнитная площадка предназначена только для моделей iPhone 12 mini/ 12/ 12 Pro/ 12 Pro Max/ 13 mini/ 13/ 13 Pro/ 13 Pro Max, iPhone 14 mini/14/14 Pro/14 Pro Max/ AirPods Pro 2, а также для совместимых с магнитной беспроводной зарядкой чехлов. Расположите телефон ровно по центру зарядной площадки сработают магниты и начнется зарядка Вашего телефона.
- Вы можете заряжать Qi совместимые мобильные телефоны на площадке для зарядки AirPods, мощность зарядки 5 Вт. Для этого положите мобильный телефон по центру горизонтальной площадки беспроводного зарядного устройства. Началась зарядка Вашего устройства.

- Вы можете заряжать AirPods (Series 2, 3, Pro) (беспроводная зарядка 5 Вт!). Положите кейс AirPods ровно по центру зарядной области, как показано на рисунке. Началась зарядка Вашего устройства.
- Вы можете заряжать Apple iWatch. Для этого разместите часы на магнитной вертикальной площадке. Началась зарядка вашего устройства.
- Беспроводное зарядное устройство поддерживает зарядку одновременно трех устройств:

- Область вертикальной магнитной площадки для iPhone 12 mini/ 12/ 12 Pro/ 12 Pro Max/ 13 mini/ 13/ 13 Pro/ 13 Pro Max, iPhone 14 mini/14/14 Pro Max/ AirPods Pro 2 (быстрая беспроводная зарядка 15 Вт);
- Область для зарядки AirPods (Series 2, 3, Pro) и для Qi совместимых мобильных телефонов.
- Область вертикальной магнитной площадки для Apple iWatch

Индикация

LED индикация статуса магнитной беспроводной зарядки:
Зарядка: зеленый светодиод (для горизонтальной зарядной площадки).
Защита при попадании посторонних металлических предметов: мигает красный светодиод.
Режим ожидания: светодиод выключен.

Техническая спецификация:

Наименование: Беспроводное зарядное устройство с магнитным креплением

Назначение: Зарядка для iPhone, iWatch, AirPods

Характеристики:
Входное напряжение: 9В 3А, или PD 30Вт
Выходное напряжение для iPhone 5В=1А, 7.5В=1А, 9В=1.1А, 9В=1.67А (Передаваемая мощность: 5Вт/7.5Вт/10Вт/15Вт)
Максимальная дальность передачи 6 см
Выходное напряжение для AirPods: 5В=1А max (Передаваемая мощность: 5Вт)
Максимальная дистанция передачи для AirPods: 1-2 мм
Передаваемая мощность для iWatch 2.5Вт
Общая максимальная мощность: 22.5Вт
Интерфейс: Вход USB-C
Материал: Алюминиевый сплав; Пластик
Цвет: Серебристый
Размеры устройства: 166x130x149 мм Вес: 492 г

В комплекте: Беспроводное зарядное устройство, Руководство пользователя Зарядный кабель USB-C (длина 1м), Зарядный адаптер

Входное напряжение: 100-240В~ 50/60Гц 1.0А
Выходное напряжение: 5В=3А, 9В=3А, 12В=2.5А, 15В=2А, 20В=1.5А (30Вт Max)

Совместимость:
Магнитная зарядка: iPhone 12 модели и выше/ AirPods Pro 2
Зарядка для часов: Apple iWatch все модели
Зарядная площадка: для всех моделей AirPods и телефонов поддерживающих Qi стандарт

Для заметок и обратной связи: _____

LYAMBDA

3 in 1 MagSafe Charger for iPhone, AirPods, iWatch

User manual
Model: LW112

Warranty Card

Customer Information

Model	
Item No.	
Purchase date	
Customer name	

I hereby approve the device's performance inspection and the purchasing of a fully functional product, as specified above, with a complete set of User's Manual instructions for use in English. The product has inspected and checked in my presence, has no visible damage. With all the technical characteristics, functionality and operating rules familiar.

Name (Buyer): _____
I agree with the warranty terms below
Signature (of the buyer) _____

Seller: _____ Signature _____ S.P. _____

Warranty Record

Record date	Malfunction & solution	Finish date	Customer signature

Terms of warranty service

Before filling out the Warranty card please read the following terms and conditions:

- The warranty applies only to products purchased in Russia.
- The warranty does not apply to accessories included in the product, if their replacement is not related to the disassembly of the product: batteries, cables, adapters, covers, documentation.
- The manufacturer is not liable for warranty in the following cases: if the product was used for business, as well as for other purposes that do not correspond to its intended purpose; violation of the rules and conditions of use, installation of the product set out in the user Manual and other documentation; if the product has traces of attempts of unqualified repair; if the defect is caused by a change in the design or scheme of the product, connection of external devices not provided by the Manufacturer; if mechanical damage is detected after the transfer of the product to the consumer; damage caused by moisture, high or low temperatures, corrosion, oxidation, ingress of foreign objects, substances, liquids, insects or animals.

GUARANTEED AREA - RUSSIAN FEDERATION
WARRANTY PERIOD - 12 MONTHS FROM THE SALE DATE
DURATION OF SERVICE - 12 MONTHS

If it is not possible to reliably establish the date of sale, the warranty period calculated from the product's manufacturing date and it's 18 months.

Information on the work of the technical service and warranty issues can find out:
Online: www.lyambda.com
Email: warranty@lyambda.com

User's manual:

Product List:

- Wireless charger - 1 pc
- USB-C - USB-C cable - 1 pc
- PD 30W wall charger - 1 pc
- User manual/ Warranty card - 1 pc

Safety Instructions:

Read carefully the instructions before use.

The appearance and specifications of the device are subject to change and may differ from the images in this manual without prior notice.

! Do not use a wireless charger with a damaged cable or power adapter - this may result in serious injury or death.

! Do not connect a wireless charger to malfunctioning and loose power sockets.

! It is forbidden to leave on a surface, connected to the electrical network wireless charger metal objects.

! Do not touch the wireless charger, cable, power adapter, sockets with wet hands.

Do not use your mobile device in a case whose back is metal or has a built-in metal plate.

The wireless charger is based on the principles of non-harmful electromagnetic induction on human health.

Do not use this charger in places with strong exposure to an electromagnetic field - this can lead to incorrect operation or damage the device.

All Lyambda wireless chargers are equipped with smart chips for added security:

- Thermal control - the device turns off when heated and when the maximum temperature rises
- The device turns off when foreign metal objects fall on its surface.

Product Description:

The 3-in-1 magnetic wireless stand is designed to charge multiple devices at the same time using Qi technology.*

* When charging two or three devices at the same time, maximum wireless charging power don't drops on all charging platforms. The chip also prioritizes power to the device that is connected to the wireless charging first.

Fig. 1

- The vertical magnetic pad is only for iPhone 12 mini/ 12/ 12 Pro/ 12 Pro Max/ 13 mini/ 13/ 13 Pro/ 13 Pro Max, iPhone 14 mini/14/14 Pro Max/ AirPods Pro 2 and magnetic wireless charging compatible cases
- Vertical magnetic pad for Apple iWatch
- The horizontal charging pad for AirPods (Series 2, 3, Pro) and Qi compatible phones
- LED indicator.
- Interface: USB-C input.

* For correct operation of the device (included in the package) with maximum wireless charging power, you need to use a 25-30W AC adapter (included in the package).

Vertical magnetic pad for iPhone
Horizontal charging pad for AirPods and Qi compatible phones
Vertical magnetic pad for Apple iWatch
LED indicator for wireless charging
USB-C input

Use steps

- Connect the wireless charger to the power adapter (included in the package) using the USB-C - USB-C cable (included in the package).
- The LED light up briefly and then turn off - the device is ready to use.
- The vertical magnetic pad is only for iPhone 12 mini/ 12/ 12 Pro/ 12 Pro Max/ 13 mini/ 13/ 13 Pro/ 13 Pro Max, iPhone 14 mini/14/14 Pro Max/ AirPods Pro 2 and magnetic wireless charging compatible cases. Place your phone exactly in the center of the charging pad, the magnets will work and your phone will start charging.
- You can charge Qi-compatible mobile phones on the AirPods charging pad, charging power is 5W. To do this, place your mobile phone in the center of the horizontal wireless charger pad. Your device will has started charging.

- You can charge your Apple iWatch. To do this, place the watch on a magnetic vertical platform. Your device has started charging.
- This wireless charger can support three devices charging at the same time:

- Vertical magnetic pad area for iPhone 12 mini/ 12/ 12 Pro/ 12 Pro Max/ 13 mini/ 13/ 13 Pro/ 13 Pro Max, iPhone 14 mini/14/14 Pro Max/ AirPods Pro 2 (fast wireless charging 15 watts);
- Horizontal charging pad area for the AirPods (Series 2, 3, Pro) and Qi compatible mobile phones
- Vertical magnetic pad area for Apple iWatch

4.1 You can charge your AirPods Series (2, 3, Pro) (5W wireless charging). Place the AirPods case exactly in the center of the charging area, as shown in the figure. Your device has started charging.

4.2 You can charge your Apple iWatch. To do this, place the watch on a magnetic vertical platform. Your device has started charging.

4.1 You can charge your AirPods Series (2, 3, Pro) (5W wireless charging). Place the AirPods case exactly in the center of the charging area, as shown in the figure. Your device has started charging.

4.2 You can charge your Apple iWatch. To do this, place the watch on a magnetic vertical platform. Your device has started charging.

Indication

LED indicator for magnetic wireless charging:
Charging: green LED.
FOD: red LED flashing.
Stand-by: LED off.

Technical Specifications:

Name: 3 in 1 MagSafe Charger for iPhone, AirPods, iWatch

Function: Charging for iPhone, iWatch, AirPods

Technical specification:
Input: 9V 3A or PD 30W
iPhone wireless MagSafe charger output: 5V=1A; 7.5V=1A; 9V=1.1A; 9V=1.67A (Power: 5W/7.5W/10W/15W)
AirPods wireless charger output: 5V=1A max (Power: 5W)
AirPods transmission distance: 1-2 mm (max)
iWatch wireless charger output 2.5W max
Total: 22.5W
Interface: Input USB-C;
Material: PC + ABS +Aluminum alloy
Color: Silver
Size: 166x130x149 mm
Weight: 492g
The package includes Wireless charger, User manual, USB-C charging cable (length 1m), Charging adapter
Input: 100-240V~ 50/60Hz 1.0A
Output: 5V=3A, 9V=3A, 12V=2.5A, 15V=2A, 20V=1.5A (30W Max)
Compatibility:
Magnetic charger: iPhone 12 models and above/ AirPods Pro 2
Watch charger: Apple iWatch all models
Charging pad: AirPods and Qi compatible mobile phones

Customer feedback: _____